

人生の車窓

金光教

私が中学一年生のとき、母の肩の骨に異常が
見つかかり、手術を受け、肋骨から骨を移植
する大変な手術をした。手術後の入院生活で、
母は随分辛い思いの老父と一緒に世話を焼いた。
夫婦に子供は全くよく可愛がってもらった。

その頃から学校までは二回バスを乗り換え
る。早く起きて遅く帰る面白くない生活に
なつた。学校をサボつてゐるグループと仲良
くなり、スゴロを賭して小遣屋に売りに行
き、そのお金で映画に行つたりもした。

夏休み前、隣のタラズ屋さんが声をかけてま
た、「お更んキヤンアは好きか」と。

小学生のとき子供会にボレーイスカウトの
デイキャンプが送附の説明に来て、勧誘があつた。
プレゼントももらった。制服を着ての野外活動
は楽しそうに思えて母に、「入りたい」と言つ
たから、その話を母は喜ばずには居ない」と。

おれた。

その時に足野おなかっ太がキヤンプへの推薦状はあったから、「評定！」と推薦状をした。

推薦会議で私は推薦状になっており、推薦の角倉にとって私はタチヌかおおしたくない推薦だったらしい。二年生ではそのキヤンプに誘ってくれたお藤がタチヌに賛同を入れてくれた。

キヤンプに行きたくないかと先生は手紙をくれた。お光殿のお名前が書かれたフォードールという少年少女運動の簡単なパンフレットが入っていた。彼に見せる前にしっかりと読んでお藤はなし推薦は賛同、母はそれを読んで推薦状で応ふった。

初体験のキヤンプは秋吉倉、参加費は僅かでお米は貯蓄だった。費の量がお高になつたり、長者が最後まで頑固ハイタなど面白い話し

い二論三論。その論議の度合のよき悪きと
 思つてひっくり返したら腹立たる事だつた。
 軍手に無通がかり無くして痛くて靴がひた。
 先遣へ押遣一はすく軍服マツダキヤロムに
 私を連れて一軍近い旅路に進行してくれぬ。
 治療の無いだ治療代は請求をされる程程の難
 を想像していた。

軍より出るより神様にしつかり祈願した
 から大丈夫とキヤンブ場まで途中中で先生は
 固めた。私が病院に行つた。無いだに之處に
 アリがたくらん置まつていたが、取置もすい
 ていたのてアリと一語に言へた。家に帰ると
 母が病室を見て、先生によろしてもるうた。
 と云つた。家に別居代の請求はなかつた。

宇都では大抵な病室があつたその下町に病
 室はあつた。アローグムに置るる子飼たも私
 私とあまりかおらぬは看護の子供ばかりで兄
 君のように仲良くなつた。それが重太郎と私
 との縁。

お尋ねしてゆふうとはじめて母と一體に書
 押したと云ふ。あつゝ」と母は胸をあげた。

通稱小字を授けて、母は母江の大宮本商店に導
 引に導かれた。母のお店が豊後屋の信心を
 されてお尋ねさんだ毎日早朝、人力車で松江
 の御教會にお尋ねされる後を走つてお供を
 した。

あの時おたつた由元教の體が固にとま
 ったのだ。母にも元教と云う體があつたこ
 とがわかつた。

母は母江で元教を始めて由元教體とな
 り教會員になつた。

以後、約三十年間、母は母江として教會行
 事や全國巡遊のことにも関わるようになった。

岡山県倉敷町の由元教體本郷近くに住
 居た母は、母江の由元教體が出版される記
 述や母江の由元教體を記した。

それいふなかで信心が通達していっ
た。福音は私心なかにある。福音が神の恵
みかたへて全人類の恵み活動をやつてゐること
と、福音の深まりは福音で私には信心が通達
つかず行動をこゝろすだけだった。

福音にまつたく福音になつた私の英文一冊
福音んが福音活動の間に存つた福音活動で
ご用をしておる。

夫は福音は福音でサクリーマン生活をして
いる福音活動活動だった。数年前、ご用をし
てゐる本福音活動で福音を志した福音を聞いた
アラムイマンの福音活動の本福音一人福音
書り書した。福音が一人福音小福音を書いた求め
て福音活動が福音だ。その福音の内容が福音
がたたく福音が福音だ。よし、福音活動活動に
ある」と決心した。

その福音の内容を聞いたら、福音を志した
福音の福音の上で、その福音はここに福音

か”と聞いたら、「これです」と持って来た。「その本の奥付を見てほしい」と私が促して、扉紙はじめてそこを聞いて置いていた。

何行印刷所用出版・口述編集委員会正洋宛書、
発行所是立道

「書評」と書いて置かれた。國會の行説に關
連れた小さな國會でこの用を置かれていた。私は
平澤の國會や本澤に編輯陣の置が向かへた。
だが編集だけにはお寄りをしていた。

「こっちは入れ」といつか國が裏の部屋に
とおしてくだらり書庫をともに歩んでくだら
る。よから下を見下るして、「おまをって来た
の”で話なく、圖を置べて、圖面を一紙に書
き出す”と寄り置つてくだらる神様を置かれ
た。

「あんな話な、怪しいからな、ここに書い
んでもええんぞ。おしおしっかひ神様にお願い

して来るからな。けれども表裏に入らぬ光
輝を見てでも見えから神像さうも一日暮り
がとろこぼいましたと見えよ”と願っていた。

そのご霊神を多くの人に見たいと思ひ小
園子、園圃をともに歩むものにした。

人から私の霊神を聞かれたら、童貞女”と
答える。しかし特定の教会に奉還はしていな
い。童女貞婦がご用をされている大園圃をだけ
は本参りしている。だがこの園圃で園圃とし
て知られお骨は教会園圃に入れてもらって
る。

教会に星が降かない理由は、骨とその教
会の園圃會に入ることになり、園圃行儀など
が院しくなり奉還は信心するためになつても
返前のように行事が重になつてしまふよ
うで星が降かない。

会社創業

宇都宮西鐵線下駅原は住宅街。その一角に
 昭和二十三年もあつた山火工事顧問とし
 て奉職した西郷忠で建てた住宅を築いた。
 私もも天橋は懐い裏路と一隣にその同僚人に
 住った。

二十八歳、その前年の秋に又又年六つ
 又の西郷重一六十九門一を建ててそこを本社
 に登記。神の組織は五十万円、株式会社とし
 るくセクター”を組織した。

やは新聞記者の専門用語。例よや新聞を讀むものは新聞の例えは新聞文藝をえすコウと発言される一とかなり難解な語がある。

市町村議會の會議所は臨時の議會事務廳廳長によつては紹介な仕事にたつた。町村では議會事務廳廳長はほぼ局長と職員との名義制が多かつた。局長ひとりもたぐはふあつた。なかには新聞記者の職員が事務廳を兼任している状態もあつた。

市では新聞記者がたて新聞テープの文字起こしに當つてゐた。

市議會や國會は議事運営に力を入れ、ある面では國會前に文藝の質問や答へがしなすりおこなつてゐるのに対して、町村議會の議事進行は新聞記者が議事運営が多く會議時間は一層々々長くなる。

國會では議事記者により現場で議事記者になつて、その現場を反映といふ文字におとす作風

を経て漢字になり印刷製本される。

市町村議会へ一部の市議会には連記者が自
 願もしくは協議会を通じては種別で必ずしも
 協議だった。

それも議場に一本だけマイクアンプを置
 いての録音。足音や資料をめくる音、紙の
 やらめをかなり録音機外で音を録音する車から
 送れる音まで録音に入る装置が埋められてし
 ます。

その北の議員は「野村軍記」なる方法を考
 案した。議員が質問の経緯を長々と聞いて置
 くと、「野村軍記の要約を印刷機に打ち込めど
 うに印刷さ
 れるか」と一行にまとめる仕事。資料も然り
 、「その年は普通しませす」となる。

十二月の決算議会の本会議が全日程でも議
 決の閉議になつてゐる。当然、議決の録音は
 議決は録音取れなは。

くわえて、自治体には議員運動がある。前
 議員がやうに同じした議員チームの山には手がつ

けられぬ。因らぬ名など、國員の個性で、重く留められ平紙一紙散見された。

この原稿を文字にすることを仕事にしよと決心した。

社長兼書庫を私が担当。チーア起しし屋敷内、家内が認こした校正原稿を事務所に提出して加筆訂正をお願ひ。それを原紙にチーア印を積み二枚綴写一正本と題本でチーアパンで押書するのち原内。

最初三年間の原稿をチーア起しし屋敷内と校題訂正した。一時間の間の原稿紙一万六千行、各々原稿五と六十時間程度だった。

原稿をチーア起しし屋敷内を編集者ができたので山田閣下の自治体の問い合わせが多くなった。この原稿が自治体の自治会はどの町村も関係ない。途中でチーア起しし屋敷内を編集者ができた。

そこで原稿紙を編集者が編集して行く。原稿を原稿紙で編集して行く。原稿を編集して行く。

續やした。

上野原島の整理

圖中していても海軍時に測量圖にはある。その訂正は、「宇都宮二守備人」など十の圖面に込入置きして訂正線を押した。海軍省に圖中力が充ててくると訂正図が多くなり納品するのに気が重たくなる。

その時、東正が國內航路を讀アードプロセッサJW10を発売した。訂正しても輸入を困難にしても東正が通り止がたり通り下がって自動的に製うという自動的なものだった。福岡市内のファミリームまで見事に足音運んだが片百五十万円には事が出来ない。

又人五人ぐらいで運ぶような大車く置たい運搬だった。

その半年後に週刊誌に富士通フィードバック。その半年後に週刊誌に富士通フィードバック。その半年後に週刊誌に富士通フィードバック。

定額二萬二十万円。資料請求書類が振り込まれていなかったので、

しばらくして大きな男性一團押次平ラダビー邸出身一がブレハブ本社に訪ねてきた。富士通関連会社で、平部所長が自治体の役員兼自治会や奨励会などを責任する。平部電子計算センターの上司部長だった。オアシスエのカタロガを手記にしていた。

六インプの「文庫」と「読書」フロネビーを挿入して文庫挿入をする。印刷時に「印刷」フロネビーを差し替えて一六ドマトブリンターで出力。文庫フロネビーの印刷機は一メガバイト一千字しか入らない一だった。まだ編集自身もワープロはよくさあらない。ようすに編集者を感じて購入を決めた。おそらく山口県下で印刷のオアシスユーザ一とあった。

便宜にたすまで管掌はたむさしあつたが上野原氏が耐えてくるとしてワープロから出力

ほれるドット文字で曲線が連続になつた。訂正のない曲線、それだけで適合事象のものの間いむむせが多くなり質的も増えていた。

もちむとつ合線線や成のホッパは観音寺アを聞き取るとき再立して書き直さ、次にテリブを少し変更してから聞かなければならぬ事聞かされた。

ある日、上野園長が園士通商所の園長を降つてこられた。それは和歌山園長を乗取つたがオアシスを導入して園員が観音寺文字人方している写真だった。

園長はハマドアオンを連れてテリアデッキを足で操作しているように見えた。園長、手を握るする時はよくその園長を掌で握る品に持つて行き園長の人に調べてくれないかとお願いした。

目覚めはかかったが手がむかつた。バイオニアアンサマソンというズーカが園内園長

しているディクタリーコーギーという種馬を買
 入れた。種馬はバグスを産んで再産して種
 馬取り星を産した。数秒勝負が後戻りする。
 その後送り時間短縮種であるという種馬だっ
 た。その家畜繁殖場でのその種馬を決定した。

同車をキーボードから動かすことなくディク
 ターで操作をするという機能が開発した。

ワープロとディクタリーコーギーという。二
 種の神童の種馬に上回るといふ努力があった。

プレハブ本社では手帳になり自筆を増進
 して女性を三人を再採用した。その一人は上
 園さん紹介の人で東京地理のキーパンチャー
 をしていた。ブラインドクターで遠距離のよ
 うにキーを叩ける人だった。

その後自筆では仕事ができなほどになり
 小さい二階建てを建てる用紙を十五万円で作

りた。そこを数年後い西郷侯に社屋を新築した。

十忠順には社内と堂で使うフリーアの首匠は福田本数になり上田藩長から、富士通屋秀康の薦めを頼るようになったからと想われる。通言も通じた。

自治体が建つてフリーアを庁内に配置する時期、私の会社から富士通製品を導入されると企画員を対象にフリーア教室を開いた。

坂村や新穂町、日置町などに販多くのどびネスワイプ口を納入した。

後言がら逃げない

町村議員をひとと再び開校ができ次は市議身に愛着を感じた。山口県下では福市に澤田さん、下松市に中野さんという半藤田式道肥方で聞えられた方がおられた。下松市と開校が建つてからは中野さんの嬉しい仲間が

あつた。

例えば下松市内のため池が国営で管理に
なつたとき、私どもは早急な調査が不明で池
園が入る。次に同じため池を国営管理してい
ないところがある。

そこで市町村ごとに調査を受けたいよう努力を
要請して同じ調査を受けたいよう努力を
はじめた。

次は、「自由さ」と「時間」のよさを使いた
け、提出する経営原簿の表題は「統一」。なに
を意味すればよいかわからない。国営原
簿も発行元により標準に違ふ。

ついに市町村長が突然会社に集られてその
ことに黙々小言を言われて古い一冊を出され
た。国会議事録手帳「国営建設協会」。だが
此、毎年内容が更新されるための建設者が編ま
れている冊子と異なる一冊だった。

この一冊を調査していただく。フリーソフトを
ダウンロードしていくうえで会社の請求書

力になつた。

受注先が大層に増えた

山口県議會とはほど距離の山口県市町村議會と契約ができたこと、議會事務局間の交流でわが社を知つた宮崎県宮崎町議會事務局から「委託までの説明に来てほしい」と連絡を寄せた。

両議院議院は早く、四曜日の朝六時に出勤する。出て国道十号線を別府・延岡から延岡を経て宮崎市まで片道十三時間かかった。宮崎市内で約三ヶ月間の研修、宮崎町議會事務局を訪問した。臨時の宮崎県下町村数は三十三町村、宮崎町の契約のあとその全部と契約を交わした。

宮崎県議會が多くなり、原本議院でも道の距離の町村との契約も多くなった。

表題の通りが図たう前になり、調査結果や

編輯者などにも宣傳展開をした。九月には松
 野市と大分市、熊本市にも同業者があつたが
 同業の同志は増えぬ。

さらには岡山県會館、鹿児島本報社に
 「全誌送贈」を提案、全国各地の教會が注
 意を配られたり、或が原なども手がけた。私はだ
 いたい産物四から四種目、この事務所には在
 して全国から本報に依頼される教會長と打ち
 合はせをするこゝろが多くなつた。

それまで編輯部の本は外注していたが、オ
 フセット印刷機など製本までが工場を社内す
 べつくり自備機から出版まで一層して自費生産
 体制をつくるこゝろができた。

四十八歳、自費を調達してしんあひ新聞を
 編輯めるこゝろにいた。

廿日からはアット、藤倉に自費を買つてま
 だ、夜で退職したのでかそめを正確にあらぬす

言葉は多いが、それに備はれぬと受もなれ。
 バトルを備けてくれと自料さん、市岡村大
 佐助で同様の口調が返答する大佐の姿が眼裏に
 映り出て、いまは私の代りもつとよいか
 社を育てあげてはる。

要件整理

中津の船や川上ト轉つていた。船は船窓の
 右側の奥座敷邊に停船していた。船體から出
 て左方向に船帆の旗、右は半旗空海軍旗、
 いかも海軍旗の白灯台附近に船に乗りつゝいた
 船を止るとすぐに大連の河内縣のコンヤ
 川上ト轉船がふたつ船上に居てゐる。
 それに船窓前部でじしすとよばれる、海軍
 艦隊運内に空気を送り押氣をする役目のふ
 たつの河内縣轉船が海軍に出ている近くを
 通り、空軍陣に通りつゝいた。

この海軍艦隊運船一七年二月三日の早朝
 、大連へちよつとまい一河内縣の舟車と名づか
 れる水軍事故が起き、其内で働いていた一八四
 名が亡くなつたことを知つた。

その大事故のことには艦隊で来た海軍部の員
 士で運られてはいない。むしる運ばないよるは
 海軍部だつた。その運船を駆使するにせよるは

ると、

「無軌道な運轉は海軍に十分出来、そのうち第一三〇名は運轉手養成所へ送附して海軍の定数補充が十分にいく。」

「運轉するの人は日本人といつても全国から集まつた状態だ、つまり地元では國産なくともよい事だといつたので疑なかるうか。」

「三十年前、その海軍基地を築いた、當時の海軍造船がひと應はは堪いて居るものの中に居つていた。艦が折れたように曲がつたといふやんが重から出てきたので置いた。」

「當時海軍で電気工だった川村さん、電たまりのばあもやんとふたつ置いた。」

「初対面の日に事故のことを知りたいと口にしたら、『懐かし』と返答された。『海軍のことよりこの東条海軍の生活ぶりの方が気になり自宅から馬や船がずる置けたりした。』ひと聞の距離に敷いた芝居にはあもやんは驚ていたが海軍

の手が覆いていなかっただけ前髪にいらさんの
 “人の世間にはならん”といふ態度な性格が
 せう直せあかちねがもねい。

的に出で悪から悪道に悪道前に行さんの家
 に寄りタイラーボクアアをあげて、静かな世
 を賣べらぬるだけどうぞ”といふ調子になっ
 た。

おまに悪道のことを見いちやんから口出す
 るよふになつた。

長生度前は無道度の前道が善道に向かつて
 いた、毎月一冊、天竺し”よよほぬる回があ
 り、たくさんの悪道を書るノルマが成夫たる
 に書せられた。

二月三日がその、天竺し”だつた、病前記文
 代で悪道に入りノルマ達成のため書つてはな
 るなけ天竺の悪道にナルハに書きてた、ダツ
 ダツと悪道が書れぬじやな。

手紙状を返す第一類をため置場に電話をつけ
 るよう書けるおなじいお手紙は午前五時ごろ
 宛内に入ら、天井から落ちる音が遠くに響いて
 けて外に落ちた。六時過ぎまでには穴がふき漏れ
 が一気に其内に入ってきた。部屋中の家具を
 避難する時は急がった。

一年以上おさんと交際した。ある日私のお
 ちやに奥さんが真夜中を待って行くとおなじい
 ちやんが眠らで病院に運ばれたことを私に電
 話で知れた。いおちやんは数日おとくにな
 った。おちやんは近くのお公衆電話で奥さんに電
 話で話した。おちやんは奥さんに話した。お
 ちやんは奥さんに話した。おちやんは奥さんに
 話した。おちやんは奥さんに話した。おちやん
 は奥さんに話した。おちやんは奥さんに話した。

いおちやんは奥さんに話した。おちやんは奥
 さんに話した。おちやんは奥さんに話した。お
 ちやんは奥さんに話した。おちやんは奥さんに
 話した。おちやんは奥さんに話した。おちやん
 は奥さんに話した。おちやんは奥さんに話した。

蘭館が蘭館でカステラをまわして蘭野郎みぢに
 いちやんに悪いインクデビューした。

蘭野郎さんがおれ電報があつた。おれおれ電
 報蘭館でこの蘭館のインクデビューを返した
 さんから蘭に「おれおれさんに悪いたい」と
 電報があつた。おれ一五歳で蘭館のおれ電報
 を見た少年が「おれおれと幸慶したるおれ電報
 蘭を押さるといふ蘭館を悪いて蘭館から蘭に
 蘭や平蘭館。おれ電報。おれ電報の蘭をして蘭
 蘭館におれ電報。おれ電報には同じおれ電報が
 おれ電報さんをおれ電報があつた。おれ電報
 蘭館の蘭館蘭館で悪いていた。おれ電報で蘭を
 い蘭館で押し蘭館は蘭館口まで押し蘭館は蘭館
 に悪いていた。

蘭館のおれ電報さんは心蘭館を悪いて蘭館、平
 蘭館で蘭館のおれ電報さんに悪いていけないと悪い
 たい。おれ電報のおれ電報さんにおれ電報したる。お
 れ電報のおれ電報。おれ電報にすれ電報が悪いて悪い
 て悪いていけな」となつた。

すぐにその両者の關係に關係で續行的の八
 五に會いに行つた。八五人は事説のあとに
 續の通新軍艦島に働きに行つた。次は福岡市
 の海軍工廠で新設機組設人夫として働いた。八
 五で福岡にもありたと思ふのよりを八五を
 に語つた。日本人の面さんと二人暮らした。彼
 等は件に簡単なるものがあるよくな暮らしまり
 だつた。

じいちゃんを連れて来るとどうを決めた。
 けれどおんちゃんも一緒に来ると了解を得た。

二人の間の両會になり、そのよさすは
 正ユリ又胸懐で流れた。

藤野さんの足跡で代表的なもの。藤野の
 手紙の手”を説に讀したとや中国語を習
 たもの藤野引き受け人など讀かした。藤野
 藤野は藤野市教育長に就かれた。故人になつて
 いる。

長生原稿をテーマにドキュメンタリーテレビ番組「海鳴りの歌」を制作された。海軍省の遺蹟を訪ねて映画に使う写真を撮影に着手した。当時の状況なども番組内容になった。

一九九一年、ドキュメンタリー番組「海軍遺蹟めぐり」海鳴りの歌」が放映された。山口県内の高校などから講演依頼があつた。いくつかは私が運転手をした。東京高校での講演はボクシングタイプで講演録冊子とした。

その事業で広く使つた甲斐田源重を、強制連行された」と題する人誌があらわれた。強制連行はあつたが、それは舞臺裏面の昭和一九年、戦費を戦地に送して資糧力不足を補ふ目的で行つたこととは異なる。

けれども事業は昭和一七年、人々は自分も意思で働きに来た。営みの目には家業にあつた。佐賀県に定額を売に行つたり、羽衣園で和菓子を開き出しあつた。お茶屋の井上さんの子供たちと遊んだ。

臨時の国境検小學校には朝鮮の子供たちが多く在籍している。家風を強制進行することはない。

朝鮮から朝鮮半島までの日本と朝鮮半島との歴史。歴史で半島人が発見した資源と外国人労働者。朝鮮人の人権回復することができたこと。それが私の誕生背景。

当時の植民地が使っていたビデオカメラを母も手から渡した。機は「新河村」と題されていた。

それは家族の歴史を共に記録に写した。

5610 1000 1000

三十年ほど前のこと。

自費出版。金は生かせる。手がけた。いつも満足しているデザイン屋はあったが内装の更新なしに現職を請はそのままで特別に依頼をデザインしたいと思つた。

床子持の伊藤さんに確認したら床子持内の図面と図文があつたようで、字原だつたら原川図面で見直しをよい」とアドバイスを受諾した。

絵画に傾かない人生をあぐつて来た私が、修正用のデザインを持って初めて瀬川図面に付いた。

図面の主に訪問の理由を話してどなたかデザインを依頼して下さいませんかと言つた。手紙は「と問われて、五万円です」と書きたる。その金額では無理です。と返さばる言ひをた。その時図がありました。圖んでくたさい」とデザインを言ひて、別を問う」と圖面を見た。

その東京社事で高橋君本で成り果すに備
 いた。一層意固から成って情に富んだ時間配
 置が興った。藤川福蔵の主かゝった。

あの晩、石原先生が僕の打ち合わせに
 臨み来た。ゲラ取りを渡されて、私が訂
 正受けました。「とにかくことになりたよのこ
 と、私は石原先生は存じあげないが手紙で引
 き受けてくだされば嬉しいよで、よろしくお
 願いします」と電話を掛けた。

新聞関係も興った。石原先生から電話で
 「是非小説家まで作品を拝見します」と言わ
 れた。

朝の雨よふで持ち替えていた。小柄のこ
 年輩でいかにも読書家のよき婦人が改札を出
 たのが見えな。石原先生でしようか」と
 返事を付した。

圏内の読書家で表紙デザインのお打ち合わせ
 直前はインクの色など詳細な打ち合わせが必
 要だった。よきデザインは石原先生の依頼

室かせる”の題字もデザインされていた。行を合わせたが時わり、偶然これから夕度で印刷してお泊まりコースと誤っていたら、扉裏に読ませます”と印刷部に書かれた。つまり互角の仕事を減ずるために目録りや減られたのだった。

一ヶ月後、お支払をするとき、石原先生の銀行通書先を教えてほしい”と事務から言われた。銀行の石原デザイン事務所は電話で問い合わせようと思ったとき、先生は行頭を聞いてすぐ応じたからお支払にも手渡ししなればと気がついた。先生のさす道を事務所に向いぬむきたら、銀行の銀行先を聞くの口トレックの画面で通書先を調べ中で、先生は長野県に滞在中心にわかった。

名古屋から長野駅までよく通れる電車で行った。着いたのは小宮が降りる途中、駅近くのホテルに泊まって翌朝口トレックの画面を

のホナリに迫る。で、原田ロートレックの遺稿を
直がした。

先生は直で原田原田に送るのだがもろに
骨洗野郎に届くと教えてもらった。しかし私
は長野原から原田原田で宇原に渡るチゲット
だった。華い嗣で先生とすれ違ふ路開が十分
ほどあった。

東京から電報が到着したホナリで先生を周
うけて。先生「原田原田にサインください」。あ
私の原田先生は原田。お支払いの目的を果た
した。

石原直原先生、本國第一原田原田原田原田
チゲット又ホナリチゲット。原田原田原田原田
原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田
原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田
原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田
原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田

原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田
原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田
原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田
原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田
原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田
原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田
原田原田原田原田原田原田原田原田原田原田

それから海軍がの存続中ずいぶん海軍費の
 が減った。

海軍をはじめた二十年間の七月二十日。そ
 の月の一日から青河國彦で石原先生の海軍が
 催されていた。私は海軍多忙をきかぬでいた
 が十九日になんとか時間をとって海軍に行っ
 た。

石原先生が私の手を握って喜んでくたさ
 した。数々の作品が展示されておるなかで、「こ
 の作品を」と説明を述べた。いさしく二冊に展
 示された。その作品には山あいの風景に「野
 合の家が描かれていた。このスケッチと
 書」と説明されたことを話された。

この形からおぼろげにあらわされてこられて
 、「私は海軍は海軍を催すことと写真家を催すこと
 がとても得意で上手だった。海軍と海軍は海
 軍があらわたりスケッチしてはる海軍を見た
 海軍子が描って来たよ。海軍がした」と面白

れ、お誘いも受けてこのお城で夕食をご馳走に召された。

「先生、このスカヤ平現場はどこです」

かす「私がたずねると、「福原園地です」と言われたので、「もしかするとお前さんの名前が土方さんで間違りませんか」と聞いた。石原先生はその場に座り込めた。「なぜか存疑ですか」と私を見つめた。「私も全身が震えていた。」

岡山先生からその年の4月、「伊勢神宮のおトイし遊園に来られませんか」とお誘いを受取した。五十野河で遊ゆゑと内宮でお仕えされる丹波朝香を伴うで最も特別の伊勢神宮トイし遊園に参加した。

終了後、全国から集まった約二十名ほどの参加者が朝晩の夜必参園。このお参園の趣しに参加しお参園を満すことになった。

映画界の中心で会社を築いた日本人に
勝がまわったが興直家がうつむいて感想が
出ない。勝をこぼして殺られるように見
た。田中義人さんが、私が家内が幸災を
受けるを話し直す」と。

興直家の遺族で成信代議院に勤めて
いた。仕事で伊勢神宮内宮の内務の職務に
就いたが、その傍りに東名高速道路で事故に
巻き込まれて人生を閉じた。勝が遺族に足
踏んだ内宮に参拝で来るを知って興直家は
勝を殺した。

その興直家の遺族が主刀だと私は聞い
た。

オムに二十四、私の遺族の又タートの
に映画界から田中義人さんが出てこしく
た。この話を聞いては、

石原先生に、明日の遺族者が訪ねた

の原稿の作価を一律押値させてくださいと強
請いした。

二十日の夜、東京校舎の奥に居るさんが
、「おめでとございませう」と入ってこられた
すぐに作価に気がつかれ、「これは原稿の賣の
高値じゃないですか」と言われた。その無禮
を説明すると、「原稿にブレゼントします。こ
の度求降って願います。代金結算書します」と
言われた。

それから一週間後、丁事に頼まれた作価
が原稿に届いた。取えられたが手紙は大層に
してある。

へ重き重した。この作価を受け取りました
けれども私の手元には置いてあるより星立橋に
受け取っていたのだ。この作価をの圖になっ
た方に無禮を犯えてください。息子土方利廣
お借が軍を一冊送って下さるお借さんからお借

神志が萎れられている。

「お母さん聞いて、土方様達の遺書書」

～1868

「お母さん二十年の夢は死に散らされるの遺書
 聞かせてくれるたかいたか。」

孤独の挑戦

馬車町に自費出版したい人がいる。私と訂
 志のむきをしたいと知り合いから電話があつ
 た。馬車町製本「龍の窟アベント」の住人で
 龍窟という男性。数日後に會つて行くた。

重要なことがたくさん私を待っていた。

龍窟は保険商社だった平屋の古い建物の入
 ると、便所に向かつて地下を掘つていふ男性
 が最初に目にとまり成程を驚かされた。他人は
 十数名ぐわいの男女で全員が個性満ちた。

自費出版の志を打ち立て龍窟一人一人へ五十圓を
 らしい一本紙を五人奉と紙は巻に巻がうて手紙
 をあげてがる便所をあげた。

私には数人の龍窟龍窟の友だちがいたがこ
 れほど龍窟の人は結ぶめてたつた。龍窟した
 目的は龍窟に存在すればと龍窟やらの毛ばに龍
 窟おるした。

よびれをこぼしながら話す不明瞭な言葉も、
 態度に理解しようとした。

このアバウト様キアスト君が運営している、
 法人は全国各地の施設に入っているが、生体全
 部を管理される施設のような生体は見えられ
 ず、ことに死んでいる。生体は施設が基本で、
 ちやんの施設にも自然があった。それは愛と
 同じ高さの故事ができる設備。この管理で愛
 成道をやや施設では禁止だった施設もスト
 ロイでやる。施設も納めていた。

彼は施設管理年並でヘルパーさんを通二回、
 いずれかの施設と園い物を購入している。早く結
 婚したいと言う。死いたいのアバウト君は
 理解できた。

出題したいという原稿を見せてもらって置
 いた。ずっしり必原稿用紙に備ちやんの人生
 が直筆で置かれていた。

原稿で定まぬ大面積に文句は出ぬ。女が容
 か直がすぬをない、譲りごとをもで度す風潮に
 添でもらうと小児麻痺の診断。既述、父親は
 博識せず母は疑念を吐き、彼ちヤムと二人の
 生活が詰りまった。

彼の口説き聞いたのはアバウト管理人の意
 願の趣だん、態度上げも家で十四年かかつた。
 長年貯蓄を年金計百万円あるから九十万円を
 譲り書つてほしいと、まだペーが腹や腹行願
 意も聞いていないのに妻が腹張られた。既
 りの十万円で出版記念会をやりたいらしい。
 後日、彼の妻は通りに見慣れもつるしを承す、
 心かし引直書けりもよにしたら、

それから幾の重畳は結ばじまった。妻が育
 べやすくて願ふ、希望実現。を平土産にして
 既述、アバウトの哲人たるとも神童くなつた。

出願者も証書を得ておために遺囑工筆をど

が仕事に出た。戻って彼のオムツ交換して風呂に入れ食事を与え奉養目。彼は牛歩新進達人に國旗をかかげて来いと請うて横濱に行く體を身につけた。

お節さんが外國を悪くして入關。彼は國旗に入つた。その國旗がお節さんよの別れになつた。

國志やん曰く、國旗の國旗に自由はあまのなかつた。人達みにあしけ人生を救くるため。ここに立派な。ヘルバード人は國人で國旗を胸めに行くこともできる。

「孤獨の孤獨」刊行。國會圖書館は一冊

「國旗の國旗」題出し愛護團が雇いた。そして軍の星アバードに開巻者が大勢集り出版記念会が舉行された。

その会が終わった夜、健志やんに、「この本を讀みやんに新書見しようか」と言つたら

「國志」と言えた。

東京の老人ホーム。養育院「読研第一の社会事業」までの足どりは本文中に記述されているが、原書と題名を脱走した「読研養育院」も念入らかった一冊中巻の養育院に置いた。この養育院は臨時は国内で一巻夜暮人数の多いマシマシ養育院だった。

ここで養育院の者の様子を調べるために手紙を書き送っていたらいつにならぬかわからぬ。事務局の上段に見えた方に事情を説明したところ、養育院を調査」と調査が回った。

神つたあげくに多摩養育院の養育院職員に記入しておられることがおわかりました。そこから多摩養育院に移動し、聞くほどは天幕幕だった。園内飼育場で飼育しておられるので、この園にはなりました。園内飼育場で飼育しておられるので、この園にはなりました。園内飼育場で飼育しておられるので、この園にはなりました。

この「人生の事業」を園の校正も断本運営費の新進さんに依頼した。

園内の飼育場が私の手元に来れば調べる。

置かれたがない。キットでいるものと被服道
 札の縫製新制度を調査した。『リサイタルの発展』
 とラベムが題名されたを入筆された。

ある時期の記録　今で見る努力を惜しむ
 程

高橋町から上京して舞臺座プロシ又團體に
 かわり活躍されたことが内容。そのなかは
 『高橋の遺稿』を出題したことも書かれてい
 た。

文中、彼の誕生は通稱「高橋」一、九三三
 年一、四、四年間と記述があった。いま八四歳に
 なつてゐる。

高橋に書かれていたアドレスは「メー」を
 るうとしたが誤りなことがわかった。

徒勞の旅

四十歳をむかえたころから歩くことが得意になった。

海軍万歩口ストムよく整備され、野鳥やたくまんの野奔彫刻作品が美しい弘前公園。歩道が広くに歩いたことがその理由。

夕方、灯いたい同じ時間に関心向きの園や公園で歩いていると平井選手人も灯いたいた同じ園ふれ、言葉をかわすことはないが毎日必死練習をこなさんやっでいふ、普通の人に入で歩くための練習は一週六十分やっでいだった。

日曜日、夜にも予定がないときは富士一社を歩かん、を歩いた二回歩くことも歩いた。

常陸公園の環境管理は昔から園がいを神々先人たちの歴史の場、彼らが仕事を踏えて一歩に歴史を紐ひめる時間歴史がある、バスや園遊車を利用する人、健康の人とよまばい。

した。年輪は私と同じ方向を歩く作業服の男性がいた。年輪は私と同じ方向を歩くと思つた。

彼のペーエにあおはせて歩きながら会話をしていく。時計を見よるがわからぬ。と彼はバスは降りず四十分ほど歩いて目的地に到着。ひとりで帰る。

言葉はどろりしているのかと聞くと。題目ごとく話の筋を数行書き添へて貰ひ、少しおかげをいたす。映画館の近い方へ歩いて来た。

その筋には「車とりがずっと仕事。車とりは得意です。おかげを聞き取ると車を運転に目撃目撃にやっています」と生活の様子を話して来た。

地域のみなさんと再会していることを知った。

歩くことが難しくなり、たまに運送車に乗る。たまに山口駅や新豊原まで行きよる。

暗も隠れて歩くことを願ひんだ。四方よも
 自明更で約二十キロメートル。自宅に着いた
 ときの達成感の強さを覚えた。

四十五歳の誕生日をむかへた夜、

一週間の休みを宣言して東京崎駅に着いた。
 出張時の常宿マンションに宿泊。翌日の早
 朝から字庫を目標してリユウクを奮闘して歩
 きはじめた。

手には無謀な計画だったと数日の昼間で
 気がついた。着替えなどを詰め込んだリュウ
 クの重さで足が前に進まない。四週を目標は
 志平が太平洋は山々で、道路は険か死車で
 一直線で景色の交代はなく連続。最初の奮闘
 でリユウクとの関係を壊さんと前項に通り通し
 た。

徒歩は宿舎の計画がたえない。午前五時に
 るから歩きはじめ午後三時ごろから寝られる
 睡眠がリユウクを壊しながら歩く。道は険険

先が復興たれど五輪はるがケシードライバに
 に関いたら、十中九角に悪態がある”と数え
 てもらえた。東電で懲罰手続を反して約二週間
 監を引替ずって歩いた。

朝日の新聞がこたえて謝せよに朝の新聞が
 謝れて謝めだした。沖やしの話うがよいか
 めた話うがよいかもわからない。

歩道橋かけていると信守橋でも足取とある
 と、歩道橋めてしほちくは足が痛い。信守が
 定ぬる更で足踏みして神々。朝はしゃかり
 べて越はそゆタイミンで食量がないので、
 西ゲットにパンなどを詰め込んでいた。

越前市の水子丸を渡り高千穂を目指した。
 朝から野良犬がずつと一層に歩いてきた。そ
 の次に赤國のパンを定額をえたから歩いて行っ
 た。

歩道橋をすることがなく人悲しい。復興橋下
 の町は復興復興橋すべてお願さま。北方町

夜間の陣中、軍醫團に立ち寄った。藤岡さんは
 目頭とらけう私の顔にびっくり。「軍醫團が
 ら歩いて来たと思すと二度びっくり。」お湯と
 お菓子でもでなしていたがいた。

軍醫團を出るとまた佐藤軍医さんが、「少し
 降って」とお湯りで顔を洗って行軍町の陣中
 高の次郎陣アランアール陣は二階を土庫に降た
 吐てくれた。

高千穂までの道はずっとゆるいの道や。午
 後二時ごろ宿屋で前に陣中をくなくった。その
 とき、宿屋でいたがいた次郎陣を見い出した。
 刃いドレールをまたいで軍中らに陣をおるし
 て宿屋をた。「食べながら。空かまぬでい
 る」と源がとばれた。

高千穂で陣をむかえて陣中を陣中した。陣
 中する久木陣中にはおつと高千穂が陣中して
 再び陣中陣中の陣中人もが大勢目につい
 た。

宿屋陣中らお湯り陣中して一週間、陣中陣中

の向きに立った。「廊下には巨大な阿彌陀佛。写真も撮らうと片メラをさがしたがない。どこで撮としたこともわかからないほど暗写真は暗闇に透していい。」

宮崎から赤フィルムは出すべでなくなった。この阿彌陀佛をしゃがむ心のフィルムに近きゆとりを見を引きずりながら歩くとアヘアヒルト会館は廊下まで奥いまで早むるを歩いた。

歩きながらかメラ手をなくしてよかったのだと思った。しゃがみ心のフィルムに隠れていたも無用の美しさに感動して涙がこぼれた。

ちり歩けない。月高森駅のは電報局から案内に「赤い人がった。これがちり撮る」と告げたときに来た道。

四十五歳後半の歳を測えた。

スプレッドシート

コンピュータグラフィックス

舞臺に芋菜會が全国にひろがった。数年間、各處でどのよきな會を催されてゐるのか、本ワト社直に親で申かるなかつた。各處で毎年次大会と稱行つて、講演會と表舞臺演習に關連會が一日二日で催されてゐた。

熊本舞臺に芋菜會開次大会、次の鹿児島大会更に櫻井舞臺に芋菜會の大会に參加したと、當時で講演されたのは、中村蘭子夫人だつた。

熊本舞臺會は、「肥後モッコス」女優は、「肥後の舞臺」と呼ばれてゐるが、中村蘭子夫人はその、「肥後の舞臺」と呼ばれらるゝわしい人だと思つた。

スベシヤルオマンビヤケスを原曲中の讀も、原曲に類をないとき、譯語のダウンで舞臺で蘭子夫人と平均音に取らぬ、アメリカで開演される開次大会に演習、原ズガルを土

館に歸らぬた。

そして熊手屋内でそのスベタセルオリン
 ビックが入館の立上げに奔走。熊手夫人の
 顧問様代子さんに言葉を依頼いして調停がな
 された。そして金庫にこのスベリが運搬を託
 せようと一般万借の一般になつて給られる前
 が陣中に早急金庫山崩し取合儀の圖にとまり
 金庫の陣取大急で調停を依頼された。

その調停内容は熊手ブリーのよりに正確に
 同じことを託された。陣中感度知まつて話を
 話しながらお場面まで同じ。それを二回も聞
 いたわたしは聞きながかといふと反対に無い情
 態に聞き心れた。

陣取から戻つて数日後、熊手市内の熊手屋
 内の二階室を訪問した。ご主人が出てこられ
 「熊手お屋です」と言葉をされたおに話申し
 た。

訪問の要件は、熊手さんの調停内容と熊手

方に感服した。私は出版業をしている。編集も経験しているのでその経験を文章記にして小幡子にやらせてほしい。費用は心配されなくてよいですからと申し上げた。

小幡子、ともなやんの顔がダム。刊行まで、高速道路を片道三時間かけて何度も熊本通いをした。近頃の発行部数を決めるため、全国各地の新聞代面者に予約の依頼を、岡山倉庫の重慶文を添えて買った。一冊あたり二百円のうち印刷はスベルヤルオリンビッダス回本に寄付。百貨社は印刷製本や物流経費。全国からプラブル編集に学ぶ会に重文も含めて一万数千冊もの予約が来た。

藤子よんやその仲間たちと何處も会うなかで、小幡子で絵圖を調える手置がった私が山口県にもスベルヤルオリンビッダス又の出版をしようと思いを述べた。

高野の首領小野町長に小冊子「よもぎやん
 の願ふがら」を届けて町会同議で中村熊子調
 査命をやりたいたので急遽調査と町として後援
 の依頼しを依頼した。

又ベシヤルオツシゴタスと聞かされても調
 査の出来ないから、熊野調査命「中村熊子」
 で成務した。

大津一丸に二百人ほどが重宝でたてた
 中村熊子さんがいづもの調査いっばいの調査
 をされ山口県にその調査とされた。

調査終了と同時に私は調査記事がひびき
 シヤルオツシゴタスを必ず山口県で調査せ
 します。その準備を始めますので調査のある
 人は調査命を書いてお持ちください。必ずご
 連絡します。と依頼した。調査記事の記入
 があつた。

調査記事でたてた人の名前も調査力もい
 たが、熊野調査命でイエロハット調査

本施設センターを会場に、学園一斉奉仕の喜びを催した。

本津やポーリングなど各地遠方まで来てくださった方々をおもてなしする機会に恵まれた。

園児も昨日からお立ち上げで園立は園長になりスベレヤルみどりなど夕べから足が運ばないでしまった。私の力不足で仲間が園長に申し訳ないことになった。

阪神淡路大震災

第六日、六時の二、三をテレビで見た。とにかく最大な災害が阪神淡路地方で発生したことが知られる。大勢の犠牲者がたゞ自らあがいでいる神戸市内を上空から撮影した生映像だった。

七時ごろには市内に報道カメラが入り空撮が始まった。あかと思わせるような建物破壊。流石の人々あつちには想像しの難い高層建物が画面に映ったときには驚いた様子みているよさを覚悟することになった。

その夜は金沢市宇野東教会の園子が持参の自宅で集會。その夜に金沢教本部から電話が鳴った。高層区画敷金が完成し敷金家賃保証の浜山小学校遊園地に身を寄せて地域の復興者必死奮闘をほめた。手紙に行ける人編行つてほしいとのことだった。

翌日、会社の人たちに「神戸に出かける」と告げては出発準備をした。

必領國權を認めた處所概本領に準て同か
 た。而して遂に兩山奥の本領則置。ちよとど
 本領國權が神戸に内以て軍政制で治めするや
 イヤンダだつたのでみなぼんの彼らについて
 處つた。

ちよと見えず理問の急先教種種教會まで建り
 せいで神戸西門の急先會にどのようにして行
 くかを協議すると聞いた。

中国自動車運は同官本領軍運優先のため同
 山内を運ばたあたりで一般車種はすべてある
 された。大抵車の運道二等車で運送をせざし
 た。

大井國がに運送に到着した。二等車やその
 他は運送はすべて通行止。神戸に人れはいと
 本領國權を以て運送していた。私は、神戸に
 人も運送をせがしませ。よ一人で運送を出て三
 國市に向かつた。

急先教三國教會の急先會に運送で一般を入
 れた。い運送の急先會三國教會に向かつてい

事。はじめて走る道なのでいつ到着するかわ
 からないが思いたる神戸市内まで案内してく
 れよと。

三田市内で教会をユツと見つけたのは夜間
 呼前だった。私の電燈のあとを頼りて教会
 婦人部で休息しオニギリびくの買ッ
 屋中だった。

香山君は清洲口の正門で待つていた。第六
 甲トシキルを雇えて神戸に入るが神戸から四
 本車輪一両もに結連しと入る車輪で大活躍し
 ている。清洲口の橋好きをしておれば車輪の真
 ん中を通れる。橋は橋トククで私はその橋
 に跨いだ。

吹き出しのオニギリはトクク夕の暮景に合
 せられた。

福原君には三田市から神戸市内に入る
 と連絡した。

トシキルを送りて腹下に神戸市内を見た。尤
 くオニギリの道があがっていた。

道徳の道徳で向かう先は金銭欲望資本主義
 ことと教会員長原田重一郎の生と合って市内各
 病院などを聞くことにした。

三ノ宮に近い聖徳利教会は半壊。近頃の教
 会関係者が集まり対策を話し合っておりられた
 トイシの水は止まっていた。

市内から大阪方面に荷物を置いて徒歩で向
 かう人々に道中でオニ平りを配った。道徳の
 人が多くとても驚かれた。

かくさんおオニ平りはずりになくなった。

ビルや電柱などの多くが傾いていた。乗用
 車が夕夕夕とソソを鳴らし逃げては手の車
 体は大変く。道徳関係者無送中。よペソキで重
 いてあった。救急車はすべて出払っているの
 だらう。大阪方面に走り去った。

このあたりで他の道徳関係して記憶がよて
 る思いましい。神教会まで行かずには大阪まで半
 道まで送っている。

出てすぐには神戸行きも準備をほじめた。時間があるとき準備をせよと十四万円を準備が数ヶ月経つていゝオートマタを買つていた。それに水タンクや食料などを積み込んで金沢駅本館に向かつた。

神戸支店に向かう道中に交付された。国産車「スチマカー」を平塚車検所で取得した。高濱造船所金は丸儲される。

三人乗りタリトに金沢駅高濱造船所の船庫前先生と高濱造船所の高濱省吾先生をおせた。三ノ宮で高濱先生は下車。途中で声援の言葉を述べた。

私と高濱先生二人で高山小学校運動場にやつと着いた。

高山小学校運動場には地域の人は三千人以上が教室や体育館に身を寄せて居られた。

高濱省吾の指導先生は高濱のよとと同じように高濱省吾のお世話を並んであつた運動場運動場に

も読めておられる。

演劇の演習は、「演習委員」という軍をつけた
 若者六人ほどがやっていた。「面白い一冊、電氣
 や水に直ぐ動けなくなり、これまで地域で使
 になつてゐる人たちは、これまでも個人の事
 情がある、それが浮き彫りになつた演習所で
 は人間関係のいざこざが読えない。

演習は演習中や学校関係者で勝手に読まな
 い。若い青年たち六人が力で、命をでまよめ
 る方法だつた。それが上手く機能してゐた。
 演習委員は演習委員が演習委員に私を紹介し
 てくれ、私は二冊の演習室を讀うように頼み
 された。

私の彼は演習室から聞いた演習の話題と約
 略一半を演習室委員に演習室の事。どこで手
 に入れたのかよくはなつた。トコトコ口を離
 下に置かして、その本を人の手から奪うべきか

て勤務を始めた。よても噂話が面白い夜に
 寝た。

私は自分の資料など用意していたが、それ
 を隠れて預けることは出来た。彼らと同じ
 に夕飯を置くようになって食べた。

ベットボトムの少しの本は支給された。

このときトイトは慣える程度ではなかった。
 翌日、運賃委員たちが手帳をひいて汚物をす
 べて取り除き、トイトの使用方を教り出した。
 「使う者はバケツでプールの水を汲んでくる。
 紙屑は必ずボリ袋に入れること」

自衛隊ではじめての夜。遅くからドレンド
 シンと曲音が響いて遠く真下を通過すると音
 階音が聞こえた。重厚な響きにどが入っ
 た。

夜、「行きますよ」と運賃委員が私を呼び
 戻した。ヘッドライトを付けて進み、空路を
 半端で入気がなくなつた所に足音が響きに入
 る。その響きを呼吸やうている。

「もし勝手に通過したとすれば大声をあげて逃げろ。随分先よろとすればどちらも怪我をする。こちらの大声で相手は逃げろ」と。
 通いた方の女をライトで照らして奥庭がないかを確かしてまわる。心算がどうにもする気まわりは毎晩続いた。

自筆第二頁目の返書「是迄さん頼家で御座います」と女主人がドセドセと連れて来るのは、奥庭の生活にたぬれいがある程度の自宅で生活していた親子が侵入してきた。奥庭の入り口は手帳に透けてきた。

少年の事件のさいで母でも監視が厳格になるとはしない。

本編が展開するまで支那物産の市場とでも開通だった。路がよみに入ったベアトリスを廊下にするりと並べ無駄のないように配る。毎日だった。直轄隊の市場が開通するとか々と皮肉ができた。

高山地域には鉄道が一杯あり傾いていたが
 自衛隊の砲火を受けて無料貨車が数回あった
 想いにすも鋼鉄傾斜した家屋の木柱を使うの
 でそこらじゅうにある。

電気が復旧し始めると漏電火災がたく自ら
 発生した。

全国の消防士、消防車隊が神戸に集まって
 おり大反が降参すると各県の車輦が急行。都
 内の漏電火災があまりにも多く消防士の被害
 が目覚まされた。丸の内線、丸の内線、丸の内線
 ではないから早く、野次馬からは「走れ！」と
 怒鳴られていた。

全国の自衛隊から丁度収獲車も神戸に来て
 いた。連日丁度の運搬を行って、交代で燃費に
 関心と燃料とを調度で燃つていた。

大津は神戸周辺地域はいっぱいで岡山や大
 阪までご遺体を運んでいられるし。

遊園地に大群ハイタで集まる暇はつた
 校舎、マダ口輪裏庭前に神戸園又を廻り集
 せやめて神戸に来た。何でも前手伝いしま
 す」と面白くないトホーションが丸丸。

遊園地とかと聞いたちやうど、空
 想。私は宮崎県内全域の自治体へ調査事務
 局一で仕事をしており官時係は最もも言へ
 も大得意、すやに仲良くなつた。今でもお
 言合ひは続いている。

遊園地が西月東に催され遊園地は解散。
 遊つた人たも遊園地遊園地の遊園地に入り学
 校が再開された。

今でも情やまれること

遊園地におぼあさんが子犬を連れてこられ
 た。自鳴に被害はなかつたが、本道や電気が
 通らなす悪い噂もまき散ら。遊園地ではばら
 く空想道で狂しいと聞かれた。

ペットを遊園地に入れることはお断りして

いた。二回車内パット一時間かりエンターテインメントに
 乗じて原宿駅に入るのが原宿だった。

「原宿ですから」と言われたがお断りした。そのまゝ原宿駅を過ぎおめて出ておかれた。あの原宿で、私は音楽家でひとり生活です。から、音楽家に売れたい」とお断りいつかおかされたらもうおと今でも悩まされる。

音楽家としての生活

音楽家としての生活の大勢は原宿ブルバブで仕えられた。音楽者は無戸子音楽関係局長の直下で生活がおもたれられた。

私は音楽出版業を調査して社内のもう出版業を手付けしていた。その後、私の出版業をお手伝いしてくださいます。とご連絡をいたただきサイトが提供されたが人力から資本までのご注文を扱ってくださいます。

覚えていたことは、先生は音楽家の生活にかける経済的知識を重視しようこと。

神戸での活動が一年ぐらひ続いたころ、
 信心の篤重男島さんと児島さんと編輯の小冊
 國市教會長宮本先生と私の三人で信心圖を著
 者に、寧ろ西で編輯した。中横内陸とる宮本先
 生が、「もう帰らんにかやさん」と腹を立とう
 とされたので私は引き止めた。

宮本先生は、私の信心の篤重さんのお子さ
 ん一歳が水原君で、小野田市立病院で使役を
 命ずられた事があります。病院としても初めての大
 手術になります。私は神戸に手術が困難に感
 ぜることを知つたので断念しているのです。と聞
 かれた。

その時、野島さんと折原が東京で自由新聞に
 東京サウシーの取材で八ヶ月したおは、水原
 君が「だつた」。東京には児島先生に「権限は」で
 ないのでも生持った。

昭和七年に自宅に再電話をした。宮本先
 生は東京の子供さんが水原君の手術を重げま
 す。と聞えたる。よれが水原君大等に調護に

行きます。ゆずりの電話機等を置きます。その子の顔に今夜電話をするように伝えたくはない。で電話はしく終わった。電話会内容は宮本先生に報告して私の役目は終わった。

それからの半月ほどに宮本先生から書く届が来ったことを電話で知らされた。

宮本先生が原稿中のゆずりに手紙をうけるゆずりさん。定めてゆずりさんの手紙にこれでお返事を電話で伝えたと。翌日、お母さんに宮本先生からの電話がある。手紙はゆずりさんを讀んで久留米の塾マリア病院で私が執刀します。特別な命先救済会者の外科医がこの病院におります。小野国彦と病院はほそお前の電話はしました。病院の準備をしています」と。

そして手紙は簡単に読む方の更には病院を尋ねていきます。

数回あと私は久留米西の塾マリア病院にお

現物に行った。

月日経ながれ私は警備隊に人生の敵を告げ
た。

小野田市内に警備隊を編成、たくまぬた軍
ごも政府でとりまとめてくたさる方が知られ
その方のご國家に属けていた。その方と編成
隊で國をしたがお告いしたことはをかつた。

あるときご國家に属けに行つたら、その方
が復讐再されて、もしおして”と私の名前を
呼ばれた。あつ時手紙をした子お給場さん
だつた。

以後、成長したお子さんと何度か國に属
を運んでくたさる方でもよおお付書合いがて
書いている。

松村直んとの出会い

宇都電子新聞センターと國部長のごと編成
に属く。

その上田部長と豊戸魚市場海産物取締役の松村
 久志と海産物中孚相が同席。松村と尾立貞人
 を引き合ひせたい」とかねてから願ひられてい
 た。

豊戸海産物中孚、下関豊戸魚市場からふくも
 船が三度帆をだし華社”の記事が目にとま
 り上田貞人に、「松村海産物に合せてほしい」と
 頼んだ。

上田貞人行きつけの宇都宮市内の古二軒酒造
 で三人であった。酒造屋の虎造はしに酒造小
 平校酒造所に家でもらえないかとお願いした。
 ところが酒造の酒造屋を頼む。よもぎこ
 う」となつたのは夜十時をまわつていた。彼
 に買取るものはあるか」と聞かれただで、「買
 取らない」と言つた。

酒造屋の酒造屋は、奥に控室又手口一しを
 取いでいた。それが奥の足音と廊下で音が
 出ることはおみぎさん不愉快だ。

校財源も困難の極手は既事陳社員、妻の志
 にも必死なにかね、この親戚らしい。即座に百
 五十枚いただけあることが決まっていた。

後日の午後、真山小学校に、「ふく園」が
 千人以上の材料を携ぎ込んだ。大園が運動場
 に陣取りが食費めざして運動をあげた。運動
 場は此陣取りが直へていながいみな直しが運動
 場に集まり、「ふく園」に集り心も集まった。

妻と中吉の面無事や既事陳もたぐさんある
 された。なかでも女園が直んだ品物はきれい
 に物置された下敷など。真山漁師種みな直ん
 の心が届いた。

年末、既事陳人から電話を受けた。一七日
 神戸に行くこと。妻の病を聞いたから既事陳の家
 原市場に既事陳さんが大勢集まり大園園が直り
 既事陳も直り心で五千人の心もよく既事陳に直
 く。

演を演じてゆく調子トマツタとマイク口バ
 又は神戸に向かった。朝六時に東京市電有明
 に向き、お墓にはじまる法要までにてまばら
 聞いた。

すべてのお片付けが終わったのは夕方近く。
 夜を徹して下関南風泊に帰る。法要まえ松村
 さんが挨拶。お慶のさん！きょうの夕方はあ
 とから配るおにぎりとウソカッブ酒で準備し
 てくれ。後日早く帰郷を食べさせるから」と
 別け方に南風泊地中野別荘。使った調子通
 具をすべて流し終えてここから出勤した。

神戸での騒がで暮れた松村孝順の夫妻とはそ
 の後たくさんの帰郷でお世話になった。今で
 も手紙は届いている。悪戯を込めて。松村君
 夫」と呼んでいる。

謝山先生

会社一層に多くセンターの設置をしてい
 たと考へること。

吉田首相の演説を聴いた本郷一全国組織から電
 報を受けた。今年の六月、岡山県内で全国組
 織大会を開催し、その機関をイエローハット組
 織と改題し、岡山三郡市長にお願いしたい。東月、一月十
 一日に山口西成山のイエローハット職員をシ
 ターで社長が率頭演説をされると聞知後から
 聞いた。そこで選挙のお願いしてくれないか
 と。

山口市内でイエローハット店を開設されて
 いる市内市長を助けてアポイントをとってく
 れざるよりお願いした。

十一日の朝、イエローハット社長秘書から
 電話。さよう市長の手定額まで込んでいます。
 岡山県庁への調剤は受けられないと聞いてます。
 できるだけ手短かに済ませてください。と急電
 届きました。

結局はどさであれ十割に承認書にとおされ

て枕詞を持っていたら、悪魔を置いて悪魔の人が入って居られた。悪魔の陣中に居られた人かと聞いて悪魔もしなかつたら、お陰をせしめた悪魔です」と言っている私に悪魔は驚かれた。

悪魔がゆことが起きて一気に緊張した。

八月の悪魔を克服したら手紙を被覆されて、「はいですよ」と思いますが手紙をいたがいた。ぼろに、悪魔はよく存心して使すか」とと付け加えてくれた。

あと半年目までには悪魔の悪魔者が打ち合わせをすればよい。私の悪魔は悪魔をつかた悪魔を定つたら悪魔に、悪魔さん様、いまだらなことに悪魔を取り込んでおられますか」と問われたいので悪魔を悪魔した。

悪魔さんピデオムナザレ悪魔を悪魔する機会があった。

悪魔・悪魔に悪魔の悪魔人と悪魔に悪魔

日本人女性が積極的に夫の祖国に歸つた。その数は少なくはなかつた。

そして國を去つた時に分断した朝鮮戦争の際、激しい戦争で夫や子供を喪失した天涯孤婦になつた日本人妻が反日感情をかき消しに歸つたのは、

日本を去るとき家族の反対にあい船中に死つて歸つた方れた人や、生還された家族にいつかは國を去らざることを望む女性たち、富強が不自由な人々を救ひ路上生活や尋常は山に歸れて夜に潮の聲を聴きながら泣きながら、ど貧窮の毎日を送つていた。

それを助けたキリスト教の宣教師さんや彼女たちを保護する團體ナザレンを、なぜ日本人も保護するのかと反対運動のなかでつくつた。

韓国、韓国国内には六百人以上を保護している。日本人女性がいち、韓国の宣教師は三十人。

運賃は半額を贈った人たちが半日本人からの
 運賃など。

十の国語している日本人に毎月生活費を郵
 送して支給を贈る。随時にお金一円たゞがあ
 ればその国からの運賃を支ける人のなかで
 船などを考慮して運賃に入れていた。

それがドイツ、オーストリアの愛々だった。とて
 も感謝を受けて行ってみようと運賃ブユリ
 で船山に送り運賃ナザレ園を訪れた。日本園
 が運賃を運賃使ハソンスルウ一園長に園の成
 り立をから園長までをしっかり聞いてもらっ
 た。その返事から「ナザレ園訪問」を毎年
 贈った。

園長の身は重く特に二月は園を訪問に訪
 れる人は少ないと知ったので、私の訪問日は
 二月頃のよい日本園を贈るれた。

一園を贈んでいることばかり園訪問です。
 費用も訪問費を贈成してナザレ園にまいりま

す。その通りが甲斐ビオハナザシの愛”でした”と申し上げた。

藤山社長とても驚かれた。「そふビオハナザシが制作したものです」と言われた。社長も私も意外な展開に驚いた。

「藤山社長、あのビオハナザシの制作はたしか昨日ーヤムだったと言っています」と申し上げるとイエエーハワットの前身の社長は藤山ハナザシだったと教えていただいた。

話を立たれ直ってこられると、「午前六予定を変更しました」と話をすえられた。

約一時間の特別講演会になった。議題は「凡事徹底」初めて聞いた西文字題。

例えは「徹底を聞える」という一語、聞えること、聞かぬこと、聞かぬ人がたてまいる。「そんな事よりも」と聞かぬことである」と言う人もいるが聞き物ひとつが聞えるのではない人がよい仕事や生活をおくること、聞かぬままに「徹底をするなど平凡と聞かれるこ

とを組織してやうな面白いと感えていたのだ。それと「イエローハット」は岡山社長一人から組織された。儲ける会社ではなく気持のよい会社づくりに組織された。

その組織が組織。それが大切なことだと感わった。

講演会の講師依頼が依頼となった組織。この講演セミナーでは毎日七時半から社員総会会場があるという。要員から講師に到着して講演題目を授けやすいよう会場に設ける準備から組織していたのだ。

組織の両方両方、両面両面に組織に關心く關してこの組織をいたのだ。

その組織に呼ぶ組織員だ

このころ岡山社長の本陣に組織した全国

名地の人もが「陣中に学ぶ會」を建議せしめていた。武蔵で井はさんが陣中に学ぶ會をがんだん組織を広げ、學藝を会場に毎月開催されていった。その成果の大会があると思つたのでひたすら武蔵の内の仲間新聞を天竺川川會場に行つた。「大勢の參加者で陣中新聞社は、一層よく盛水をまわす」が陣中だつた。

盛水を置一本で置しても同じものよる本陣助がない。それを置買よく続けている。志に盛水が置りはじめてくるという内容だつた。

陣中會のあと井はさんが、上野に陣中に行き本陣「陣中の方法申し込んでください」とアチウンス自れおめで申し込みをした。

陣中「に」学ぶ。陣中「を」学ぶ。そのものがよくわかちあひなま更宇宙で會を立ち上げたいと思ひ置きた。

本陣の陣中しかるは心めた。陣中置が置いた陣中に置置の置が多い置子がよいので置置

の由緒学校にトイレ設備をお願ひしていた。
 私も何れかお願ひに行つたがすべて断られ
 た。トイレ設備は国費委託が主體がやつてい
 る。国費費を校内に入らるおけにはいがない
 まして今日曜日、国費を聞けなければならな
 い。國費に盛り上げよ。

その頃、東城坊の藤村千代子先生の自費出
 版の手帳にしていた。先生は長年におたり
 小学校教員をされ定年退職後は地域で種々な
 ことをカンパイヤで勤えておられた。

先生に電話を打つ明けたら、おかつた。こ
 れから行くよ」と即座に私の車に乗つて東城
 坊小学校校長室に乗り込んだ。この校長先生
 からも私は断られていた。

藤村先生の事件に校長先生は首をたてに
 ぶつた。ただし校長室内に入ることはできない
 運動場の目式使用をちどろせお使いください

といふ運びになつた。

宇原謙隆に早急會の若頭は伊波重五郎、廣野から岡成清人、中川幸雄清人、高山謙清人と私史籍。

以後、毎月必開會は早急と青島公園のトイシを同代で使ひせてもろつた。私誌五十圓で會の代表を次に表願いせした。

全国種園誌 遺風傳々発行

園傳に早急會が全国で遊園びせした遊園誌は園の非は清人がパソコン遊園を原案しておられた。しかしパソコン遊園がまだ普及して居らず各地がどのような遊園を遊して居るか見届もつかなかつた。第一、時間と費用をかけた各所の園遊に費用をして研鑽を重ねることぐらひだつた。

全国の遊園を園的した園遊誌をつくらると

いふ態度が持ち上がった。しかし手紙はな
 取材方法はわからない。そのなかで私に数人
 の先輩から「藤田君をやつてみたいか」と自
 羽の気があつた。

彼をがらよく批判で来たと思う。その批判
 号は「藤田記者館」と一冊ある。取材はすべ
 てが自費だった。二号はプらびも藤田に寄
 金を頼みにナンバウ口まで行った。

今もその藤田誌は発行が続いている。

藤田君の決意書

ナザレ新聞記者を志し、藤田フエリイで新聞
 国、その日会の方、藤田君にエトランに藤田
 社長、藤田君は「国分寺」で、理内社長をイ
 エロイハットオーナリーが買収しておられた。
 藤田に新聞社を買収したので、志にくわえていた
 見込み。

ナザレ新聞で藤田の新聞社さんからも「藤田君
 先生」ナザレ新聞記者」と文面が初めてあ二

人で顔は野蠻を考えておられる。眞直気は朝
 めての怒目になる。其方悪鬼いた可けない
 か」と種痘を懸かっていた。「それをご慮で
 願した。種痘に神山老翁が賛成された。九州
 を軍令に割って、上を私が下は種痘社長で種
 痘をツアインダ。種痘と軍内は足立直ん」そ
 れに眞直を懐える者はいなかつた。

種痘社屋にお遊覧に行き眞直の眞直と眞
 直の眞直二人を軍に懸せぬ。眞直が眞直眞
 直の眞直眞直など眞直もしい眞直が眞直眞
 直いた。其分眞直から眞直がイェ口ハット眞
 直社眞も眞直してくだまひすべてに心懸くし
 心懸となつた

眞直眞直眞直眞直眞直。眞直の眞直眞直で
 眞直を眞直しながら眞直いきて眞直してみた。

「先生のお父様は既自運動で日本軍に懸され
 たと聞いています。その先生が在る日本軍の

女性を保護する以上と認められたのでしょ
う」

「 蘭子の男性を愛して自分が保護者で居てくた
さった女性。その方々が居つていねえ鬼様で
居るとは言ておません」

水野の意見を蘭子側を以て蘭子側であった。

古希に感謝のポストカード

例に七十歳の劇団員を元氣に描かせる。劇
 団員から古劇をどうむかえるかを尋ねては、
 専ら劇団上一筋か二筋で劇で行く経緯の論
 を例にしてきた。劇団の團にするかなど劇団
 員をみるぽうにいた。古劇の派とは劇界と世間
 の関係しになつてゐる。その團まで元氣が保
 てゐるか保証はない。團をよひが、今ならで
 昔のことややつて新劇をいふことに着手するこ
 とにした。それが何が保証めてほい事か。た
 だまごの橋上で又ハカサムオリンピマス
 下関を更張することを探りぬてゐる。
 毎週水曜日。五よほ六ウエ”と更張で評紙を
 ているメンバーが集う場は九時半から一時間
 ほどおまじを演習で劇團的を打ち合おせをし
 ている。

昨年九月の半頃。五よほ八ウエ”でトイト
 演習を演じてゐる女性が前に上まうた。演習

に応かいておられる彼も、私が読者のために
 であることをたずねた。「それは、私です」と返事を言
 われた。豊田五郎は、高校三年生。「自問堂か
 津田君というスペースインビンダーが、スズメ
 アスリートのお母さんと知り合った」

次の週に私が読者にしたのは、下関市立美術
 館で毎年開催される次の下関市美術展覧会。「毎
 年松村さんが賞状五十等、ふく一阿彌」の
 力作を出展されている。「今年もそれを観に行
 くのが楽しみ」お母さんも足を運んでくださ
 いよとの返りだった。

あとから、お母さんが手紙にこたえ、津田の作
 品も展覧会にかかりますと、スズメでその作品
 を見せてくださった。

それは、ラタタの題を真正面から聞いたバエ
 デル編でタイトルは「なげか」「前編」と書かれ
 た。讀が見てもラタタの題のタイトルが、「前
 編」の理由は、「津田が決めたから変えなさいの

です”と説明してもらった。

調査会を回れて坂村君の注文を聞き出した
あと、前編”の前編定めた。ラタダのやさし
い顔が描かれていた。

その後、僕がたくさん作畫がありませ”と
坂村君の注文で再考していたら、インスタ
グラムで多くの作品を見る事ができること
を知ってもらった。

私はインスタグラムを使ったことも興味も
なかったが、写真家の作品を見たい一心で購
入に着手してもらった。写真家アロイスした。
そこにはやさしい顔の動物たちがたくさん
あった。

仕事の都合で忙しいはじめての子供の
遊びアブリの「サイン」を写真が使えると
坂村君から聞いて本日は写真と私のサイン
友だちも読んでもらってました。

手紙類やインを調べたら昨年十一月二十五日一巻曜日一紙、証じあまして野津源義です」と午後四時だった。原座に連絡していたまも毎日やインを定めていた。

インスタグラムは公開されている。その写真インスタグラムを私の仲間に見せるとその作品を盗用した。私の日記などでも昨年紹介した。

その写真の作品をご覧になった方から「ポストカードに写るとよいですね」とお褒めを頂戴した。

吉澤とポストカードがぼんやりとあんで来た。

ポストカードを制作したら金額はいくらになるか検討をつけることになった。火曜日、山口市内の郵便局まで行ってデザインさんと打ち

インスタの新聞を見て、その神話のなか
 から十歳を削りストカードにするとして、その
 数は五百枚ずつとして、新聞はポストカード
 が見えるもので見聞をしてくだらぬといふ
 國を説いた。

翌週の火曜日に見聞書を読みだした。

河は津波の家賃にポストカードをやるまで
 もちろぬ願ひがある。

第一編、津波君のポストカードが私は大抵
 といふこと。第二編、博識したるバザリ屋
 などは僅し夜這いをして社会界に設立してある
 けれども「バザリバザリ」は「ポストカード」にすべ
 て博識、ポストカードに博識の道をきつて見
 たそのの道徳が社会に現れたつといふ仕組み
 それを古来の年におおせて取り組みたい。

新聞を読んで新聞の理解と能力をいふた
 ストカードを完成した。バザリバザリに新聞をア

トを七月末届け、編集稿は既込み専門。その企画が短期間で売り切れになった。

カールが抗議して来もない程に思いついた。

国立国会図書館に収録してもらえぬは知るが、その方法を確立するの手がかりに行き着いた。

その面白さにポストカードの意味をメールにして収録の計画が打倒された。メールを通して数日後に集まる電話を受けた。いるいる命話を交換したあと、「読んでみてくたさい」といふことになった。

津波直後の作編局が熊本放送局がラジィで七月に届けた。その企画で収録しましたといふ受領証を手渡ししたいと思つて私が原案をかいた。

無理だったかとあきらめていたところ編集局編集から封書が届き受領証が入っていた。原案は津波直後に差し上げコピー用デザインで前

歴史には、先河上老人、中野老人に倣し上げ
た。

東ストカイドと同時進行した。人生の事

態”の目的は、書くことによつて目的をのみ

かたりお世話になつた多くの人は、みな自
らに支えられてお私のお人生を再認識すること

東ストカイドと共進の歴史が私の七十年に
なる。

۴۴۹۹۹۹

母は重い立派な私のお宝について話さなかつた。

「聞いてお父さんがいない理由を知りたいと思つた。」「聞いてみた。」「上置つた。」「お父さんの遺物は箱に入れておいたのでそれに納骨していらつた。」「あるとき近所のおおばあさんが、おんたのお父ちゃん様」と聞いてたので、聞いてみた。」「と話をしたお母さんをおげで買われぬ記憶がある。」「私は二十六歳生まれ、母に父親のことを聞いても、おれだ」と思ひおわらない。」「写真アルバムにはお父さんの遺物の写真と少しだけ私の幼いときのお父ちゃん様が写つた。

聞いてもおぼろげなもので、もうええ」といふしお話をしないようになつた。

お宝の上置りお宝の本を返して見て私のお宝を、お宝」とお宝を返しているお宝のお宝とお宝を返したお宝だつた。

お宝が返すお宝。」「お宝を返すお宝を返して私に話したお宝。」「お宝が返すお宝のお宝のお宝をお宝から返す

取つた増のこゝろを致して新妻をい。

此頃奥州郡・神宮の無由へアアデノオ口
子一替伊川の近くが寺の設障。始いと吉原氣
備開軍に纏られて行つた。母の商家は小さい
家で家に入ると小僧あつた。母の父親が中
國を廻り歸つたので一二十年一小僧を受ける
に二一坪の園がそこに置けてあつた。置れた
右園から歩風いぢつた。

家は母の母が建てておりのまゝることにな
つた。前まうはバスで出園中の途陣一舞一
の家だつた。商家の園は庭敷屋でやがまし
かつた。子供ながら母と私は商家で歌謡され
てはいない。昔園氣屋置じた。

大正八年に母は異文として誕生した。その
母と父二人赤足娘が生まれているが、小僧を
を母とて母江の商店に奉公に送られ足置とし
ての園わや結集置だつた。一人だけ母が子守
りをした。母。母。母は園子に託されて中村

七郎が返わる。北國館から九段まで電車を渡り伊豆博行と遇ふに口紙で處に歸つたか。「歸さん」と金をせびりに立ち寄る野娘を見つた。

「博行の病氣で電線になつた宛書分が死んだ。子供五人を養つて歸國に送つた十二歳うえの赤ん坊の家に居候して子供を賣つてあげた。」

「博行は博行でなくなりお金をどうするのかわらぬでいたら買つたお銀が。お銀ではないが買つたお銀。我が家の裏に置か置かしてあるはず」と言つてくれた。その裏は裏園近く。博行の裏置にある。

「華公した松江の屋は中國青島一帯を動かして居る巨大。母は青島を運をして居る。私が娘にとりお母で中國人に中國語で居候していらぬを覚えて居る。青島の海が居りかつたことや大連の砂灘が居りかつたことなど家内にならつたり過去を語つた。」

戸籍調査からルーツをたどった。今の「
 人、その前は黒田でその前は黒田家」。私を
 告知した父親は明治生まれでその黒田家黒田
 家黒田だった。たまたま地域の古者とご縁が
 できて父親とは異わずに見えていることを確
 してくれた。陸軍に召集されて戦死として中
 国に渡っていきこと。地域では大百姓の家柄
 で立派な人だったと。

宇都宮市のとき等は平塚市厚町の保健所の
 近くに居を構えていた。二十七歳。黒田家か
 ら一人も縁者がいない宇都に居た理由は何であ
 りかない。

黒田に物資を送る鉄道は開通とよばれてい
 た。その開通の期が重要。例題として四巻巻
 物から開められた重厚な戦国は語っていた。青
 島で彼と出会った。母は目を患って日本に帰
 されたと軍内に語したが黒田様ではなく宇都
 に居ている。

空欄で納計出された。その日、母はどこの店かおれ何を買ったのかおれが知らない。私の子供のときでも肉店庫のサイロンを近くで聞くと言葉を聞いて出して買を返さえていた。

数年前、甲斐市の盛大に近い藤原商店に買い物に立ち寄った。九十歳近いお婆さんが店番を返っていた。

私は順足靴近くで紐を通した。当時赤坂商店の商店街や西通などの道で盛り上がりがあった。

「ゴウキイカシ」に通っていたと聞きと「母子家庭でしたか、お婆さん結構男達おれの人ですわ」と「更正靴と漢字を教えてもらった。職事おれの人や様々な理由で手に職をつけるための社会習熟するための施設が保原園を開設していた。

母は東京から電報甘の山火工字標まで程遠くを歩いて往復していた。

等では生類の上達、保衛が認められ、更に國を自ら守るに堪ふと意に起る事があるが、

「奴等はもうすぐ死んでゐるが、ユートと我ら立派な騎士が私を助けていた。なだを誦したおまやたぐも覚えていないが、勇闘で生死を分けてはじめておにぎり勇闘を闘ひつばい言へたことは覚えてゐる。」

いふは語話した、「勇闘」の語は、「勇闘」や「その語は、みどりや」という百鬼夜行のた、昔事ゆゑと、「みどりや」に連れて行かれた下の子どもも勇闘と、とムンゲンが語を聞かせるもなつた。「あの騎士が父だつたと思つてゐる。」

「勇闘の山天の語話には代表語話にかゝると、」
 「どこにうなげますか」と聞いてその語話に「どこから語話です」とうなげ語話文句がいた、「母はその語話文句を語話して語話してゐた。た更に語話に連れて行かぬへたに

シをつけて次々とかかる電話を上手にさばいている時のそばで遊ばされた。

時代が暮り電話機が自動交換になった。電話機を建てたばかりならないので電話機一つ使さん一になつた。そんな電話機手帳といふ種にかぶり置で厚月り。職員から学生達までの便所掃除に汗を流した。

道は好きだつた。私が小学生のとき車からたかろ電車車をもむからない。夜に母の足音が聞こえぬの處まで行つたら用い道に聞がうて聞んでいた。引つ振りあげたがうさかたにかで足を切つて出血がひどかつた。

走つて十才ほどのとこるに医家へ診察科目はわかからない。があるので夜道を走つて医家に運搬を請して現場に車まで来てもらった。時は昭和六年が天来の病院に運ばれて治療を受けた。

海の家から借の敷道はとも少なくなり、
 種はやめた。

三十三年も山火工学部に専断した。

晩年種彦や蘭園で遇合していた。種彦は
 贈り物あいになかつた。無敵にはいってモザ
 イザードスなど置んだ。その場を見てモツと
 友だちをつくれれば申しからに思つた。

母が赤面替天して六年も経つた蘭園になり、
 それまでは思ひもしなかつたことが種彦をよ
 直した。

人と交むると、種彦はどこですか。」「こま
 人は、ぞど母にすねば種彦をつかないと蘭園が
 世間の種園が種だつたのかもしれないと。

小学校を断えて種彦が卒んで種彦も卒かつた。
 蘭園や種彦との種がうすく、三十三年で種
 を志願しては種彦、私を育てあげることが種彦
 人生のすべてだつた。九十六歳まで種彦しく生

